



MILEI dijo que agotará las vías diplomáticas en el caso del gendarme.

Crece la tensión: Milei califica a Maduro de “dictador criminal”

El Presidente argentino exigió la liberación del gendarme Nahuel Gallo.

FRANCE PRESSE

El Presidente Javier Milei calificó al gobernante venezolano, Nicolás Maduro, de “dictador criminal” en un discurso en el que denunció el “secuestro ilegal” de un gendarme argentino que fue detenido cuando ingresaba a Venezuela desde Colombia hace más de una semana.

Nahuel Gallo, cabo primero de la Gendarmería Nacional Argentina, de 33 años, “fue detenido por las fuerzas de seguridad a cargo del dictador criminal Nicolás Maduro por el único delito de visitar a su pareja y su hijo”, dijo ayer Milei durante un discurso en el acto de egreso del Colegio Militar en Buenos Aires.

“Exigimos su liberación inmediata y agotaremos todas las vías diplomáticas para devolverlo sano y salvo a la Argentina”, añadió.

Más temprano la ministra de Seguridad argentina, Patricia Bullrich, consideró la detención como “un acto casi de guerra”, luego de que Caracas confirmara el arresto del cabo primero por supuestamente haber ido “a cumplir una misión”.